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Abstract (en)
The burner has primary injectors (4) feeding a firebox (3) along the axis (12) of a combustion air feed channel (2), and secondary injectors (7)
spaced in a ring round the primary ones and feeding into ducts (9) which recirculate the smoke and fumes from the firebox. The secondary injectors
and recirculation ducts are situated within the area of the air feed channel, and the outlet ends (18) of the recirculation ducts, together with the
secondary gases, are located along axes (16) lying parallel to the feed channel axis (12), with their ends (14) open into the firebox. The end of the
feed channel (2) has a central flame stabiliser surrounding the primary injectors. <IMAGE>

Abstract (fr)
Un brûleur à combustible gazeux comporte des moyens d'injection primaires (4) du combustible dans un foyer (3) suivant l'axe (12) d'un canal
d'amenée (2) de l'air de combustion, et des moyens secondaires (7) d'injection dudit combustible répartis périphériquement autour desdits moyens
primaires (4) et débouchant dans des conduits (9) de recirculation des fumées (11) de combustion produites dans le foyer (3). Suivant la présente
invention, lesdits moyens secondaires (7) d'injection et les conduits (9) de recirculation, associés, sont situés à l'intérieur du seul dit canal d'amenée
d'air (2), les extrémités d'évacuation (18) desdits conduits (9), de recirculation des fumées avec le combustible gazeux injecté par lesdits moyens
secondaires (7), débouchant suivant des axes (16) parallèles à l'axe (12) dudit canal d'amenée (2), et leurs autres extrémités (14) étant ouvertes
dans le foyer (3) à travers la paroi et débouchant à la périphérie extérieure du canal d'amenée (2), lequel comprend vers son orifice (13) de sortie
dans le foyer (3) un stabilisateur (6) central de flamme (6) entourant les moyens d'injection primaires (4). <IMAGE>
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